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Questão: /Question: 
 

 
Caro Celso, eu estou procurando saber se existem empresas que 

constroem e se é viável a implantação de uma pequena indústria de 

celulose ou algum produto fabricado com eucalipto, pois tenho dois mil 

hectares plantados no Mato Grosso do Sul, e atualmente vendo como 
cavaco para caldeira para uma indústria que também me pertence e usa 

para geração de vapor na planta, porém sempre penso que é a pior 

forma de usar essa madeira, como li uma matéria tua na internet e me 

parece que você tem grande conhecimento na área, te pergunto se você 
se interessaria em me ajudar nisso e se acha que existe a possibilidade 

de se ter uma pequena planta, pois hoje percebo que pequenas 

indústrias estão cada vez mais fazendo frente para as grandes plantas 
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que apesar de trabalharem com grandes volumes para diluir custos, têm 

um custo fixo enorme que são típicos em uma planta de tamanho 

grande. 

Ficaria grato se você pudesse me contatar para trocar uma ideia sobre o 
assunto. 

 

Atenciosamente 

 
Valdir José Federhen 

 

 

Resposta por Celso Foelkel: / Answer by Celso Foelkel: 

 
 

Caro Valdir, boa tarde – infelizmente, plantas de celulose de eucalipto 

do tipo kraft branqueada de pequena escala não possuem custos 

competitivos e tampouco de conseguem na atualidade equipamentos 
para se construir algo desse tipo. 

O que se pode pensar seriam plantas de pastas branqueadas de alto 

rendimento, que comportam plantas menores, do modelo que a 

empresa Melhoramentos Fibras possui em São Paulo. Procure conhecer 

mais sobre isso, em: http://www.melhoramentos.com.br/v2/fibras/ 
São pastas de qualidade muito diferente das que você ouve falar no 

Mato Grosso do Sul, mas que são usadas para fabricar papéis sanitários, 

cartões de papel, etc. 

 
Um abraço e sucessos 

Celso Foelkel 
 

 

Resposta por Valdir Federhen: / Answer by Valdir Federhen: 
 
 

Boa tarde Celso, eu agradeço muito pelo teu retorno, vou procurar 

seguir as informações que você me passou e se você tiver alguma ideia 

diferente ou pensar em alguma coisa ou forma de agregar valor ao 
material que tenho que são esses eucaliptos e tiveres interesse de 

participar do projeto, por favor mantenha contato. 

 

Obrigado,  
Valdir José Federhen 
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